



第33回

体育大会

6/15



生徒会長 春日井広輝

今年の玄武祭は今年のテーマである「TOYOKITA ~ 革命篇 ~」の名にふさわしいものになりました。クラス内だけでなく、全校の一体感と呼ぶべきものを感じました。高校生活3年間に新たな1ページを刻むことができました!!来年の玄武祭も今年以上に盛り上げていきましょう!!!

体育委員長 杉山 敬亮

今年の体育大会は、応援している生徒が、競技に参加している生徒と共に参加していると思うくらい盛り上がり、各クラスの絆の深さを感じました。多くの人が泣いたり笑ったりしたのも、それだけみんなが真剣に取り組んだ証です。北高にまた新たな革命を起こすことができました。



開会式



閉会式



ッター



キャー



結果発表

●総合結果

学年クラス	得点	順位
3年7組	107	1
3年1組	102	2
3年8組	94	3
3年6組	89	4
3年2組	86	5
2年1組	73	6

●競技・種目別結果

種目	学年クラス	種目別優勝者	記録
100m男子	3年2組	斉藤 知暉	12秒05
100m女子	1年3組	貝原 夕紀	14秒24
やり投げ男子	2年8組	柴田健太郎	37m70
やり投げ女子	3年1組	近藤 寿美	34m80
北高10人R男子	3年6組		3分23秒34
北高10人R女子	2年4組		2分44秒78
600mR	3年8組		1分14秒16
400mR	3年2組		59秒62
むかでR男子	3年7組		1分13秒49
むかでR女子	1年7組		1分27秒74
障害物R	3年7組		1分37秒06
綱引き	3年4・6・7組		
みんなでジャンプ	3年5組		103回 新記録



みんなでジャンプ 3-5 新記録 103回!



7位

魔女の宅急便

キキの顔の表情、髪表現の仕方、スカートの立体感に力を入れました。土台を男子、キキを女子中心にみんなで協力して作った結果...見事最優秀賞！3年1組最高♡

朝日ヶ丘交流館へ



8位

ズーミンとチャーミン

北高で最後のマスコット作りは、皆で一丸となって協力することができ、とても素晴らしいものが出来たと思います。クラスの皆さん、本当にありがとうございました。



9位

ムッシュ熊雄

マスコット係の二人ともがマスコット作り未経験者だったけれど、クラスみんなが協力してくれたおかげで、とても可愛く作ることができて本当に良かったです。

豊田自動車学校へ



2位

マイメロディー

2週間という短い期間で、土日も朝早くから1日中準備しました。進みが遅かったので完成するか心配でしたが、4組らしくかわいいマイメロディーに仕上がりました。

乙部ヶ丘第一自治区集会所へ



4位

地デジカ

劇と同時進行のため、参加人数は少なく、作業の進みが遅くなったり、思い通りにならず、苦労しましたが、みんなで力を合わせ、完成することができました!!

パナステーション青木へ



7位

ダンボ

準備期間が短いに加えて、舞台発表と並行してやらなければならなかったとても大変でした。たくさんの方が手伝ってくれたので可愛いダンボになりました!

旧 稲武町へ



5位

キン肉マン

劇でマスコット作りに参加する人も少ない中、前を通る人が見て「すげえ」と思うぐらい完成度の高いものを作ることが出来ました。キン肉ニクニクニクマン最高☆

朝日ヶ丘交流館へ



3位

ラピュタのロボット

頼んだ事を文句一つ言わずに引き受けてくれたり、与えられた仕事をしっかりやってくれる8組の皆のおかげで3位になることができました。3-8最高です!!

豊田スタジアムへ



ソフトバンクのお父さん

最初は犬の骨格がなかなか想像できず、本当に完成するのかと心配でした。しかし、やっていくうちに想像ができてきて完成させることができましたのでよかったです。



キューピーちゃん

豊富なボディとふっくらとしたほっぺたが愛らしいキューピーになりました。最初は完成するか不安でしたが、できて良かったです。



トトロ

設計の都合上、足踏みをしなければならなかった3組は「本当に間に合うの？」と誰もが思いました。そんなトトロが6位&嫁入りに！3組のみんな本当にありがとう！

キューピー拳母工場へ



地デジカ

ぼくたちは地デジカを作りました。最初は出来るか心配でした。でもクラスの人たちみんなが一生懸命手伝ってくれて、いい物を作れました。みんなありがとう。



リラクマ

僕たちのクラスは、みんなが協力して楽しく完成させることができました。リラクマのかわいさも上手に表現できたと思います。



こんばんワニ

前のめりになったり、腕が下がったり、たくさんのハプニングがありましたが無事完成しました。部活等で忙しい中でも手伝ってくれたみんな本当にありがとう!!



さよなライオン

最初は人が集まらず、思うようにうまくいなくて心配でしたが、最後にはみんなで協力して何とか完成させることができました。本当にみんなありがとう☆



バーバパパ

僕は責任者なのに部活が忙しく、あまり手伝えなくて迷惑をかけたんですが、みんなが休日にも製作してくれて、よい作品ができました。みんなには本当に感謝してます。

朝日ヶ丘交流館へ



Mr. ポテトヘッド

「ポテトヘッドって何？」というところから始まりとても心配でしたが、インパクトのあるポテトヘッドができてよかったです。1組のみんなありがとう！



ガチャピン

最初はどうかと思いましたが、忙しいのに手伝ってくれたみんなの協力あってできたガチャピンです!!みんなで協力して作ったのでいい作品が完成しました!!



あたしんちのお母さん

初めてのマスコット作りでわからないことばかりでしたが、全員で協力して早く進めることができました。アクシデントが多かったけど、今では良い思い出です!!



ぶりぶりざえもん

初めてのマスコット作りでわからない事も多くありましたが、先生のお陰もあり、どのクラスよりも早く取り組むことができました。4組自慢の作品です!



ハイッ!



チョッパー

作成中様々なトラブルがあったけれど、忙しい合間をぬって参加してくれたメンバーのおかげで、素晴らしい作品ができました。1年5組の皆さん、ありがとう!

神池自治区へ



スヌーピー

初めてのマスコット作りは大変だったけれど、みんなや先生の協力のおかげで、かわいくて立派なスヌーピーをつくる事ができて、本当に本当にうれしかったです。

豊田自動車学校へ



VS マッチョ君

初めてのマスコット作りは、わからなくて大変なことばかりだったけど、クラスの皆の協力のおかげで完成させることができました。協力してくれた皆さん、ありがとう。



グランパスくん

初めてのマスコット作りは、わからないことが多く大変でした。それでもこんなかわいいグランパスくんができたのは、みんなの協力のおかげです。ありがとう!

2011.
6.13 ~ 6.14

教室発表の部

文化委員長 熊谷明音

これまでの伝統を受け継ぎ、今年らしさも加わった素晴らしい文化発表会でした。一人一人の努力があったから、感動的な会になったのだと思います。特に3年生の舞台発表は心を動かされました。今後の文化発表会も、より素晴らしいものになっていくことを心から願っています。



最優秀賞

2年3組「ドロロの屋敷」



優秀賞

2年4組「東日本を元気づけようリーグ」



優秀賞

2年5組「笑ってはいけない豊北24時」



優秀賞

2年6組「ピタゴラスイッチ」



JRC



保健委員会



囲碁部



科学部



茶道部



華道部



書道部



ギター部



芸術部



最優秀賞



3年3組 「ベルサイユのバラ」



優秀賞



3年5組
「花ざかりの君たちへ～ パラダイス」

第33回 文化発表会

舞台発表の部



優秀賞



3年4組
「Snow White and The seven Dwaifs」



3年1組 「チョコレートアンダーグラウンド」



3年2組 「魔法にかかれて」



3年6組 「恋空」



3年7組 「プロポーズ大作戦」



3年8組 「天空の城ラピュタ」



吹奏楽

本年度の活動について

生徒サポート委員会

委員長 春日井継代



本年度の生徒サポート委員会の活動として、地域防犯パトロール・声かけ運動を実施します。年4回、各委員会の協力に加え、保護者のボランティアを募り、北高周辺で立哨声かけを計画しています。犯罪が増加傾向にある地域で、この活動を通して犯罪抑止と共に防犯意識が高まればと思います。生徒の安全を第一に考え、声かけ運動を行いますので、皆様のご協力をよろしくお願い致します。

PTA事業予定

5月14日	PTA定期総会
5月20日	県PTA総会 県PTA指導者研修会
7月20日	めぶき第54号発行
8月25日～26日	全国PTA連合会(北海道)
11月12日	クリーン活動
11月26日	ソフトミニバレーボール大会
2月4日	PTA進路学習会
3月1日	めぶき第55号発行

体育委員会

委員長 須藤 和子



体育委員会ではPTA会員相互の親睦を深めるために、本年度も11月にソフトミニバレーボールの大会を計画しています。毎年百人以上の方にご参加頂いておりますが、豊田北のソフトミニバレーボールは簡単なルールで初めての方でも楽しめます。普段運動不足気味の方も、気持ちだけは高校生に返ったつもりで身体を動かしてみたい方が多いのではないでしょうか？ひとりでも多くの方のご参加をお待ちしております。

環境整備委員会

委員長 小山 公子



本年度の環境整備委員会の活動として、11月12日(土)にクリーン活動を予定しています。主に北高周辺の草取り、ゴミ拾い、花壇の花植えなどです。年に一度の活動ですが、学校と周辺の良い環境づくりを目指し、委員一同頑張っていきたいと思っております。皆様のご協力よろしくお願い致します。

進路サポート委員会

委員長 榊原 千春



本年度の進路サポート委員会の活動としては、年3回の模試や補習の集金業務を行います。また、2月には、豊田北高生が希望する進路実現の為に、お役に立てるよう、PTA進路学習会を実施する予定です。今後も先生方と協力し、生徒達が少しでも学習しやすい環境になるよう取り組んでいきたいと思っております。役員一同頑張りますので、よろしくお願い致します。

広報委員会

委員長 矢野 昌子



今年度は「めぶき」54・55号を発行いたします。御家庭では見られない子ども達の違う一面を見ていただけるよう一生懸命取材・編集に取り組んで参りますので、ぜひ御覧になって下さい。委員一同、一年間よろしくお願い致します。